
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „docfred“ vom 15. November 2017, 10:21

Zitat von putzi 

Evtl. hätte so ein Konzept Anno 2002 oder 2003 schon dazu geführt dass wir jetzt
dieses Problem nicht hätten. Auch da sehe ich das Fehlverhalten weniger in des
Bürgermeisters Leichtathletikliebhaberei als daran dass von uns nichts kommt außer
"wir sind der blubb".

/signed
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